
     

bisa mencetak satu gol juga, 
tapi itu bukan yang paling 
penting, itu hal ekstra. Sung-
guh luar biasa juga karena saya 
sudah tak sabar untuk momen 
ini selama berbulan-bulan,”  
kata Van de Beek di situs MU.

Seiring dengan ungkapan 
kebahagiaan Van de Beek dari 
laga itu, namun  masih ada yang 
belum bisa memastikan masa 
depannya bersama di Man-
chester United.  Gelandang asal 
Belanda  itu memang kesulitan 
menemukan performa terbaik 
dengan The Red Devils sejak 
pindah dari Ajax Amsterdam 
pada 2020. Ia baru mampu 
mengemas dua gol dan dua as-
sist dari 60 penampilan di MU.

Van de Beek sempat men-
gakui situasinya di MU terbilang 
sulit. Namun. pria 26 tahun ini 
menegaskan segala hal masih 
bisa terjadi.  “Untuk saat ini, sulit 
untuk mengatakan soal masa 
depan saya. Saya kembali seka-
rang setelah cedera dan saya fi t 
sekarang, jadi saya memainkan 
menit-menit pertama saya setelah 
latihan selama beberapa minggu, 
jadi saya mencoba untuk mendo-
rong sekuat mungkin,” kata Van 
de Beek.   vit

Ten Hag juga memberikan 
komentar terhadap Jonny Ev-
ans yang kembali berseragam 
Manchester United. Sebelum-
nya pemain Irlandia Utara itu 
memperkuat Leicester City.

“Jelas, anda bisa melihat 
bahwa dia adalah karakter 
yang sangat baik, dia mem-
punyai kepribadian, dia meru-
pakan seorang pemimpin. Dia 
mengerti sepakbola, jadi me-
nyenangkan bisa melihat dia 
bermain dan dia benar-benar 
memberi kontribusi pada 
performa bagus dari tim pada 
babak kedua,”  kata Ten Hag.

Bagi Van de Beek, ini 
menjadi momen comeback 
setelah mengalami cedera 
lutut parah. Cedera parah 
dialami Van de Beek saat MU 
melawan Bournemouth pada 
Januari 2023. Dia harus me-
nyelesaikan musim lebih awal.

“Luar biasa, pertandingan 
pertama saya setelah enam bu-
lan. Saya tak harus bilang pada 
anda setelah cedera seperti itu 
ada periode masalah mental 
untuk saya dan keluarga saya. 
Bisa kembali ke lapangan itu 
luar biasa. Tentu saja, lebih 
menyenangkan kalau anda 

hanya satu yang berbuah gol. 
Ten Hag merasa MU harus 
meningkatkan ketajaman di 
depan gawang.

“Jadi, babak pertama, 
bagaimana kami memulai, tiga 
peluang besar sejak awal tetapi 
itu mengarah lurus.  Anda 
harus mencetak gol, Anda 
harus mencetak gol. Itu sudah 
menjadi masalah kami tahun 
lalu dan kami harus menyadari 
itu, kami harus lebih kejam dan 
klinis dalam situasi itu,” ujar 
Ten Hag dikutip dari situs MU.

Ia mengaku pergantian 
pemain juga menjadi kunci 
kemenangan timnya. “Kami 
menciptakan banyak peluang 
bagus dan dari tekanan yang 
bagus dan pergantian yang 
bagus, jadi saya senang den-
gan itu. Saya pikir di babak 
pertama, itu adalah permain-
an yang sangat kompetitif  
dan, di babak kedua, kami 
benar-benar mendominasi 
permainan dengan berada 
di setengah daerah mereka, 
bertahan di setengah daerah 
mereka. Dan, seperti yang 
Anda katakan, ada beberapa 
pemain muda yang tampil 
sangat baik,” jelasnya.

EDINBURGH  (IM) 
-  Manchester United (MU)  
meraih kemenangan tipis 1-0 
atas Olympique Lyon lewat  gol  
Donny van de Beek dalam laga  
uji coba,  di Murrayfi eld Stadium, 
Skotlandia, Rabu (19/7) malam 
WIB. Hanya saja penyelesaian 
akhir MU mendapat sorotan.

Setan Merah menurunkan 
beberapa pemain inti sejak 
menit pertama. Raphael Varane, 
Lisandro Martinez, Antony dan 
Jadon Sancho turun sebagai 
starter. Namun tidak ada gol 
tercipta di babak pertama

MU mengganti seluruh 
pemain, kecuali kiper, setelah 
masa rehat. Jonny Evans, Fred 
dan Donny van de Beek ma-
suk bersamaan dengan para 
pemain junior.

MU pun memecah ke-
buntuan tiga menit babak 
kedua berjalan. Van de Beek 
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Aubameyang Merapat ke Marseille

“Anda harus mencetak gol, Anda harus 
mencetak gol. Itu sudah menjadi ma-
salah kami tahun lalu dan kami harus 
menyadari itu,” ujar Erik Ten Hag.
 

LONDON (IM) - 
Pierre-Emerick Aubameyang 
dikabarkan sudah menjalin ke-
sepakatan dengan Olympique 
Marseille. Striker Gabon itu 
akan meninggalkan Chelsea 
musim panas ini.

Aubameyang memang 
masuk daftar jual Chelsea 
usai performa buruknya 
musim lalu. Sejak datang ke 
Stamford Bridge tahun lalu, 
mantan pemain Arsenal itu  
hanya bisa mencetak 3 gol 
dari 22 penampilan.

Marseille tertarik merek-
rut jasa Aubameyang. Klub 
Prancis itu sudah berbi-
cara dengan Cheslea perihal 
transfer pemain 34 tahun 
tersebut.

Aubameyang kabarnya 
setuju bergabung den-
gan Olympique Marseille. 
Jurnalis transfer Ero-
pa, Fabrizio Romano, 
menyebut Aubameyang 
akan meneken kontrak tiga 
tahun di Marseille.

“ P i e r r e 
Aubamey-
ang sudah 
setuju ber-
gabung ke 
Olympique 
Marsei l le, 
h e r e  w e 
g o !  Auba 
akan  me-

Penyelesaian Akhir MU Belum SempurnaPenyelesaian Akhir MU Belum Sempurna

TURIN (IM) - Adrien 
Rabiot sangat ingin menjadi 
juara lagi bersama Juventus.  
Setelah gabung Juventus 
pada 2019, Rabiot meraih 
tiga trofi  di dua musim per-
tamanya. Namun, dua musim 
terakhir  ini Juventus nirgelar.

Pada musim 2022/2023 
lalu, Juve  fi nis ketujuh di klase-
men Liga Italia setelah mendapat 
hukuman pengurangan 10 poin. 
Sementara di Coppa Italia, 
langkah Bianconeri terhenti di 
semifi nal. Di Liga Champions, 
Juventus tersingkir di fase grup 
dan terlempar ke Liga Europa. 
Kiprah tim Massimiliano Allegri 
di Liga Europa kemudian dijegal 
oleh Sevilla di semifi nal.

Sementara itu dua 
musim lalu, Juventus 
fi nis keempat di Serie A. 
Mereka jadi runner up di 
Coppa Italia dan Piala 
Super Italia serta 
ters ingkir  di 
16 besar Liga 
Champions.

R a b i o t 
belum lama 
in i  mem-
perpanjang 
kontraknya 
di Juventus 
sampai 2024. Ge-
landang berusia 28 
tahun itu merasa tu-
gasnya untuk mem-

Ekspresi Donny Ekspresi Donny 
van de Beek van de Beek 

(tengah) usai (tengah) usai 
mencetak gol mencetak gol 

ke gawang ke gawang 
Olympique Lyon.Olympique Lyon.
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Rabiot Inginkan Juve Juara Lagi

membobol Lyon lewat bola 
sepakan voli di kotak penalti, 
memanfaatkan umpan silang 
Daniel Gore.

Ini merupakan kemenan-
gan kedua dari dua laga uji 
coba pra musim yang telah 
dijalani MU. Sebelumnya, The 
Red Devils mampu mengalah-
kan Leeds United 2-0.

Manajer MU, Erik ten Hag 
menilai, pasukannya men-
galami banyak perkembangan 
yang positif  di laga kontra 
Lyon. Meski demikian, pria 
asal Belanda ini masih belum 
puas dengan kemampuan pe-
nyelesaian akhir timnya.

MU memang mampu 
menciptakan banyak pelu-
ang sat itu. Mereka tercatat 
melepaskan 13 tembakan 
dengan lima mengarah ke ga-
wang. Namun dari banyaknya 
tembakan yang dilepaskan 

JAKARTA (IM)- Tur-
namen golf  profesional In-
donesia Open akan kembali 
digelar di Pondok Indah Golf  
Course, Jakarta pada 3-6 
Agustus mendatang. Turna-
men golf  paling bersejarah di 
Indonesia ini akan disponsori 
oleh Bank Mandiri.

“Indonesia Open meru-
pakan kegiatan rutin untuk 
pegolf  profesional yang juga 
akan diikuti oleh para pegolf  
amatir Indonesia. Tahun ini 
akan diselenggarakan di Pon-
dok Indah Golf  Course lagi, 
di mana mereka akan menjadi 
host venue sekaligus peny-
elenggara event. Lapangan ini 
sudah berpengalaman dalam 
menyelenggarakan Indonesia 
Open dan turnamen-turnamen 
internasional lainnya. Kami 
berharap turnamen ini bisa 
mengangkat nama para pegolf  
Indonesia, bisa meningkatkan 
rangking para pegolf  Indo-
nesia, baik pegolf  profesional 
maupun amatir,” kata Japto So-

erjosoemarno, Ketua Umum 
PB PGI. Indonesia Open 
merupakan turnamen golf  
kebanggaan milik Indonesia 
yang sudah diselenggarakan 
sejak tahun 1974.

Pondok Indah Golf  
menjadi tuan rumah In-
donesia Open pada tahun 
2016, 2017, 2018, 2019, dan 
2022. Tahun lalu juga menjadi 
tempat diselenggarakannya 
Simone Asia Pacific Cup, 
turnamen profesional ladies.

Lapangan yang terletak 
di wilayah Jakarta Selatan ini 
menjadi tuan rumah Asian 
Games 2018 dan satu-satunya 
yang pernah menjadi tuan 
rumah World Cup of  Golf, 
yaitu pada tahun 1983. “Kami 
management Pondok Indah 
Golf  sangat menghargai dan 
berterima kasih kepada Pak 
Japto selaku Ketua Umum PB 
PGI yang telah memberikan 
kepercayaan pada kami sebagai 
host venue Mandiri Indonesia 
Open 2023. Dengan waktu 

persembahkan trofi  belum 
selesai di Juventus.

“Dua musim terakhir tan-
pa trofi  itu sulit. Saya datang ke 
sini untuk menang. Juventus 
adalah klub hebat yang selalu 
menang dan akan menang lagi 
di masa depan. Dua tahun 
tanpa trofi  itu lama buat Ju-
ventus. Target tahun ini adalah 
soal juara, saya juga bertahan 
untuk ini, untuk menyeret tim 
meraih scudetto, trofi . Saya 
ingin membawa Juventus 
kembali ke tempatnya (juara),” 
kata Rabiot seperti dilansir 
Football Italia

Pemain 28 tahun itu telah 
tampil 177 kali di seluruh 

ajang dan sejak ia datang, 
tak ada pemain Bianco-
neri yang tampil lebih 
banyak darinya, men-
egaskan betapa krusial 

peran yang ia 
lakoni dalam 

tim.  vit

neken kontrak tiga tahun, 
sebagaimana yang disebut-
kan dua hari lalu - sampai 
Juni 2026,” cuit Romano di 
Twitter,.

Chelsea kabarnya me-
lepas Aubameyang ke Mar-
seille secara gratis.  Ia sebe-
lumnya tidak diikutsertakan 
dalam rombongan Chelsea 
ke Amerika Serikat. Manajer 
The Blues, Mauricio Pochet-
tino, tak memasukkan sang 
pemain ke dalam rencana 
masa depan.

Olympique Marseille 
akan menjadi klub Prancis 
kelima dalam karier Pierre-
Emerick Aubameyang. Dia 
pernah berseragam Dijon 

pada 2008-2009 ber-
status pinjaman, 
Lille (2009-2010, 
pinjaman), AS 
Monaco (2010-
2011, pinjaman) 
dan Saint-Eti-

enne (2011-2013). 
 vdp

KEMBALI GANDENG BANK MANDIRI

Turnamen Golf Profesional Indonesia Open
Segera Digelar di Pondok Indah Golf

PIERRE-EMERICK AUBAMEYANGPIERRE-EMERICK AUBAMEYANG
Mantan Pemain ChelseaMantan Pemain Chelsea

ADRIEN RABIOTADRIEN RABIOT
Pemain JuventusPemain Juventus

persiapan yang sangat singkat, 
kami percaya dengan kerja 
sama seluruh tim yang solid 
dari Pondok Indah, PB PGI, 
dan Asian Tour turnamen ini 
bisa diselenggarakan dengan 
lancar dan sukses seperti tahun-
tahun sebelumnya,” kata Erick 
Purwanto, Direktur Pondok 
Indah Golf  Course. 

Turnamen ini akan diikuti 
oleh pemain-pemain yang ter-
daftar di Asian Tour. Salah 
satu pemain bintang yang akan 
hadir adalah Gaganjeet Bhullar, 
pegolf  asal India yang men-
juarai Indonesia Open pada 
tahun 2013, 2016, dan 2022. 
Sebagai tuan rumah, Indonesia 
juga akan mendapatkan alokasi 
peserta, baik itu pegolf  profe-
sional maupun amatir.

Direktur Utama Bank 
Mandiri, Darmawan Junaidi 
mengatakan, penyelenggaraan 
event golf  kelas dunia ini di-
harapkan mampu memantik 
semangat para atlet golf  di 
Indonesia dan dapat memberi-

kan kontribusi yang positif  untuk 
pengembangan prestasi golf  di 
Indonesia. “Kami melihat adanya 
minat yang tinggi dari masyarakat 
terhadap golf, khusus nya generasi 
muda. Bank Mandiri berkomit-
men untuk turut memeriahkan 
dan mendukung turnamen golf  
besar ini, agar para pegolf  Indo-
nesia nantinya bisa bersaing di 
turnamen-turnamen internasi-
onal,” ujar Darmawan.

Dalam kejuaraan Mandiri 
Indonesia Open 2023, pihak pe-

nyelenggara bersama dengan 
Bank Mandiri juga membuka 
kesempatan kepada selu-
ruh masyarakat yang tertarik 
untuk menyaksikan secara 
langsung tanpa dipungut bi-
aya. “Kami berharap dengan 
acara ini, animo masyarakat 
terhadap olahraga golf  bsia 
terus meningkat dan mampu 
menjadi pemantik terlahirnya 
insan-insan pegolf muda yang 
berdaya saing tinggi,” imbuh 
Darmawan.  yan

Lapangan Golf Pondok Indah.Lapangan Golf Pondok Indah.


